

未就学児とのあきまつり(1年)

年長さんとふれあう

11月7日(水)、生活科の学習の一環として、シャローム保育園の年長さんを招待して「あきまつり」を開催しました。1年生の子どもたちは、年長さんが楽しめるように、おもちゃを工夫したり、分かりやすい遊び方を考えたりと、試行錯誤しながら準備をしてきました。

当日は、遊び方を丁寧に説明したり、手作りおもちゃと一緒に遊んだりすることを通して「年長さんに楽しんでもらえた。」と、嬉しそうにしていました。

今回のように、相手に合わせた話し方をしたり、相手の立場に立って考えたりすることは、とても大切なことです。このような経験を重ねられるよう、今後も指導してまいります。



遊び方を丁寧に説明中。



手作りおもちゃに夢中な年長さん。

電車とバスの博物館見学(2年)

電車やバスとふれあう

11月9日(金)、宮崎台にある電車とバスの博物館へ行きました。実行委員を中心に「でん車とはくぶつかんの中では、マナーをまもろう」という目当てをつくり、互いに声を掛け合いながら活動しました。学校からあざみ野駅までの歩き方や交通ルール、電車や博物館でのマナーを守って行動することができました。

博物館では、電車やバスの運転シミュレーターやクイズが大人気。停車位置に合わせて電車やバスを停めることの難しさや、運転士の仕事の大変さ、電車やバスの豆知識などについて知ることができ、嬉しそうでした。グループごとに協力し、順番や場所を譲り合いながら見学する姿に、成長を感じました。



電車の運転士の仕事に挑戦!



クイズに何問答えられるかな?

社会科見学(3年)

校外学習でふれあう

10月19日(金)、東芝未来科学館と味の素川崎工場へ、社会科見学に行きました。

東芝未来科学館では、サイエンスショーで科学の実験を見たり、グループごとに館内を見学したりしました。身近な科学について学べる展示がたくさんあり、子どもたちも楽しんでいました。

味の素川崎工場では、ほんだし作りの工程を見学したり、「だし」と普段の食生活にどんな関わりがあるかについて学んだりしました。だしを使ったおにぎりや味噌汁を試食する体験もあり、興味をもって学習することができました。



サイエンスショーで科学に親しみました。



味の素の原材料がずらり。